

# Neuer Vorstand ist jetzt komplett

**Roggendorf/Thenhoven (-oli/eb)** – Auf der Delegiertenversammlung der Schützenbruderschaft St. Johann Baptist entlasteten die 40 stimmberechtigten Delegierten nach dem Bericht des Kassenprüfers den Vorstand. Die für die Aufnahme des neuen Spielmannzuges „Kölns RoThe“ in die Bruderschaft erforderliche Zweidrittel-Mehrheit der Stimmberechtigten kam nicht zu Stande. Von 40 Stimmberechtigten stimmten 25 für die Aufnahme, es gab drei Enthaltungen und zwölf Gegenstimmen. Zum Ende der Versammlung stellten Brudermeister Roland Helmes und Schriftführer Markus Helmes, die beide dem neuen Spielmannszug angehören, ihre Ämter zur Verfügung. In einer weiteren, außerordentlichen Delegiertenversammlung bestimmten die Mitglieder den bisherigen stellvertretenden Brudermeister Ingo Schauff zum neuen Brudermeister. Auf die Position seines Stellvertreters folgte ihm Michael Mohrs. Neuer Schriftführer der Bruderschaft wurde Daniel Brünker.